
Câmara Municipal
de Juiz de Fora

Proposição:  REQ - REQUERIMENTO APROVADO

Em: 16/09/2024

José Márcio Lopes Guedes

PRESIDENTE

Número:  006612/2024 

Senhor Presidente.
Senhoras Vereadoras.
Senhores Vereadores.

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, nos termos regimentais, seja oficiada à Exma. Sra.
Prefeita Municipal Dra. Margarida Salomão e aos setores responsáveis para que seja feito o retorno
da linha 230 - Santa Paula.

Temos recebido reclamações sobre a retirada da linha , uma vez que a mesma tem feito
muita falta para os moradores do bairro Santa Paula, pois ela era a única linha que passava pela av
Brasil, dando acesso a Regional Leste, onde a população do bairro tem o costume de fazer consultas.
Atualmente, para eles terem acesso a essas consultas, teriam que usar 4 passagens, o que gera um
custo adicional inviavel para a maioria dos moradores.

 

Palácio Barbosa Lima, 30 de agosto de 2024.

Tallia Sobral Nunes
Vereadora Tallia Sobral - PSOL
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